

令和7年12月 砥部町教育委員会 定例会 議事録

日 時 令和7年12月25日（木）16時00分

場 所 砥部町中央公民館 2階 会議室1

出 席 者 大江 章吾 教育長

篠原 弘康 教育委員

壽野 章子 教育委員

佐川 恵子 教育委員

松永 泰 教育委員

事務局職員 伊達 定真 学校教育課長

山本 勝彦 社会教育課長

堀 潤一郎 子育て支援課長

上本 隆弘 学校教育課長補佐

湊 緑 社会教育課長補佐

傍聴人 0人

議事の大要 16時00分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。

会議時間を委員に諮り、17時00分までと決定。

議事録署名人に、篠原委員、壽野委員を指名。

○前回議事録の報告・承認（11月定例）

○教育長報告

○その他

(1) 1月行事予定について

(2) その他

16時20分、教育長が閉会を宣言。

日程第1 前回議事録の報告・承認

発信者	内 容
湊課長補佐	○前回議事録について説明 －質疑なし－
« 承認 »	

日程第2 教育長報告

所 管	内 容
学校教育課関係	<p>(1) 11月27日に『人権教育研究指定校事業発表会』を麻生小学校で開催した。</p> <p>(2) 12月2日に『伊予地区中学校駅伝競走大会』が陶街道ゆとり公園で開催された。結果は男子が準優勝、女子が3位だった。</p> <p>(3) 12月2日に『第2回砥部小学校区通学路安全教育実践委員会』を中央公民館で開催した。</p> <p>(4) 12月4日から12日にかけて『砥部町12月定例議会』が開催された。教育委員会関係としては、補正予算の提出ですべて議決された。</p> <p>(5) 12月2日と4日に『第2回砥部町教育相談』を中央公民館で行った。教育相談件数は13件だった。</p> <p>(6) 12月5日に『第5回伊予地区校長研修会』を中央公民館で行った。</p> <p>(7) 12月7日に『砥部町総合防災訓練』を役場、砥部小学校で行った。</p> <p>(8) 12月23日に『教育長による校長面接』を中央公民館で行った。来年度の人事の関係による面接である。</p>
社会教育課関係	<p>(1) 11月23日に『第65回町内ソフトボール大会』を陶街道ゆとり公園で開催した。結果はご覧（略）のとおりである。</p> <p>(2) 11月26日に『松山南地区少年非行防止主張大会』を松山市立小野中学校で開催された。私と社会教育課長が出席した。</p> <p>(3) 11月29日、30日に『全国人権・同和教育研究大会』が兵庫県・大阪府で開催された。</p> <p>(4) 11月29日に『第2回砥部歴史探訪』を中央公民館で開催した。内容はご覧（略）のとおりである。</p> <p>(5) 12月6日に『人権の町づくり集会』を町文化会館で開催した。</p> <p>(6) 12月7日に『第25回町内テニス大会』を陶街道ゆとり公園で開催した。結果はご覧（略）のとおりである。</p> <p>(7) 12月21日に『第3回砥部歴史探訪』を中央公民館で開催した。内容はご覧（略）のとおりである。</p>
中央公民館関係	<p>(1) 12月13日に『第3回ふるさと再発見紀行』を行った。内容はご覧（略）のとおりである。</p>

日程第3 その他

発信者	内 容
(1) 1月行事予定について	<ul style="list-style-type: none"> ○各担当課から、1月行事予定説明。 -質疑なし-

発信者	内 容
(2) その他	
壽野委員	<p>『免許失効した教員のデータベースの利用について』</p> <ul style="list-style-type: none"> ・12月23日の愛媛新聞の記事で、免許失効した教員のデータベースの利用について、2023年度以降に教員採用を行った自治体や学校法人などの7割近くで正しく活用していなかったと発表があった。県教育委員会はどうだったか確認はしているのか。 ・県へ確認はしていない。
教育長 壽野委員	<p>・確認をしてほしい。もし確認していないということならば、2023年度以降に採用された町内の教員の確認をする責任があると思う。今後も杜撰なことがあるならば、町独自のチェック体制を持っていてもいいのではないか。</p>
壽野委員	<p>『来年12月開始予定の日本版DBSについて』</p> <ul style="list-style-type: none"> ・12月23日の愛媛新聞の記事で、子どもと接する仕事に就く人の性犯罪歴を雇用主側が確認する「来年12月開始予定の日本版DBS」について、性犯罪歴の確認対象となる職種や事業者の範囲を明示したとあり、教員や保育士は一律で対象だが、送迎バス運転手や事務職員などについては現場に任せると掲載されていた。送迎バス運転手や事務職員なども子どもと関わる大人になるが、町はどう対応するのか。 ・対応については、今の段階では決まっていない。ご意見等を踏まえた上で対応したいと思う。
伊達課長 壽野委員	<ul style="list-style-type: none"> ・好ましくないという意見もあるので、対応が決まったら教えてほしい。
教育長	<ul style="list-style-type: none"> ・任意の部分での判断なども含め、今後教育委員会の中で協議していくなければならないと思っている。
松永委員 伊達課長	<p>『令和8年度山村留学生の募集状況について』</p> <ul style="list-style-type: none"> ・令和8年度山村留学生の募集状況は、最終的にどうなったのか。 ・12月15日までで11人面接を終了した。定員16人に達していないので、1月20日まで期間を延長して追加募集をしている。

松永委員	・現状の人数の場合、先生が1人減になる可能性が強いのではないか。
伊達課長	・留学生の学年にもよるが、教員の数は現状維持となる可能性もある。
松永委員	・ぜひ、現状維持になるようお願いしたい。